

令和3年（2021年）1月28日

こども本の森 中之島と安藤忠雄さんが 2020年「関西元気文化圏賞」で大賞を受賞しました

TRC&長谷工 meet BACH が指定管理者として受託運営している大阪府大阪市の「こども本の森 中之島」と建築家の「安藤忠雄さん」が、関西元気文化圏推進協議会が主催・発表する「2020年 関西元気文化圏賞」において、大賞を受賞いたしました。大変光栄なことであり、ご来館いただいております皆さまに感謝を申し上げるとともに、日々の運営により一層注力してまいります。

「こども本の森 中之島」について

「こども本の森 中之島」は建築家・安藤忠雄氏が手掛け、出身地である大阪市へ寄附された文化施設です。2020年7月の開館時より TRC が館の運営をしています。

今回、大賞受賞理由として「大阪都心、中之島の新たな文化拠点として、さらなるにぎわいの創出にも貢献することが期待される」とのコメントをいただきました。受賞の名に恥じないよう、今後もスタッフ一同、日々の運営に尽力してまいります。

▼外観



▼内観



photo by 伊東俊介

「こども本の森 中之島」公式 HP はコチラ

<https://kodomohonomori.osaka/>

「関西元気文化圏賞」について

この賞は、その年に文化を通じて関西から日本を明るく元気にすることに貢献した人物・団体等に対し、感謝と一層の活躍への期待をこめて贈られるものです。2003年より毎年贈呈が実施されており、今回で18回目となる賞です。主催である関西元気文化圏推進協議会は、元文化庁長官の河合隼雄氏が発起人となり設立されました。今回はニューパワー賞にお笑い芸人のミルクボーイさんが選出されるなど、様々な角度においての“文化”が評価される注目度の高い賞になっています。

-お問い合わせ先-

広報部 全 智恵里（ぜん ちえり）



03-3943-7015



zen.chieri@mxs.shiki.trc.co.jp